

Le Centre de contact Suisses immigrés fête ses quarante ans

A l'occasion de ses quarante ans, le Centre de contact Suisses immigrés (CCSI) a organisé une soirée festive pour retracer le chemin parcouru. Plus d'une centaine de personnes étaient présentes pour la présentation d'une brochure regroupant des témoignages de migrants. La soirée s'est poursuivie entre musique et théâtre dans une ambiance bon enfant. SRO

M. 10,14 : Le Courrier

le inek

e de nek.

ek: le pro-Abdallah é, décédé rin. struction menée, il l Conseil mentaire pos tenus it dans le de son , celui-ci es à l'abri ssion ou pourrait e.

majorité – ir 100, sens pu apdemande Ce dernier ; instruire te. PBH



Le Centre de contact Suisses immigrés fête ses quarante ans

A l'occasion de ses quarante ans, le Centre de contact Suisses immigrés (CCSI) a organisé une soirée festive pour retracer le chemin parcouru. Plus d'une centaine de personnes étaient présentes pour la présentation d'une brochure regroupant des témoignages de migrants. La soirée s'est poursuivie entre musique et théâtre dans une ambiance bon enfant. SRO